

Terminal de Integración a más de la mitad del camino



En la gráfica se muestra la finalización de la construcción del túnel peatonal en la parte media de la Terminal de Integración y a la derecha de la fotografía están los techos de estructura metálica de los andenes y el primero es donde se instalará el Centro de Control.

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) avanza en la construcción de su Terminal de Integración.

Según el reporte de trabajo que brindan las empresas constructora DISA y la supervisora UDP H+M Arquitectos.

Desde el 6 de abril de 2015 que la empresa DISA inició la segunda fase del proyecto de construcción de la Terminal de Integración ésta lleva un avance constructivo del 35% según el comunicado emitido hasta el 6 de agosto de 2015 .

Los avances corresponden a la finalización del colado de concreto hidráulico del túnel peatonal que atraviesa la edificación, por donde circularán los usuarios del transporte público que

traboardarán de las alimentadoras a los buses articulados y padrones. Faltan en esta área hacer algunos detalles de ductería y otros aspectos que le darán una forma vistosa y acogedora a la infraestructura en su interior.



Panorámica de norte a sur de los andenes "B" y "C" de la Terminal.

Además se observan avances en la construcción de los muros perimetrales de los andenes desde donde abordarán los autobuses los peatones. Estos consisten en muros a 90 cm del suelo y otros a 30 cms para hacer coincidir las plataformas según el tipo de autobuses que se acople para trasbordo de pasajeros.

Otro avance significativo es la instalación de los techos sobre las estructuras metálicas y su

respectiva pintura que está por concluir en los próximos días, quedando pendiente el anclaje de las estructuras sobre los andenes de concreto hidráulico, trabajo que se realizará en los próximos días.

Se han construido los cuatro cubos de concreto hidráulico que adoptarán los eleva-

dores por donde se conducirán las personas con discapacidad y las personas con problemas de movilidad reducida, lo cual permitirá que este tipo de edificación sea con acceso universal.

La obra, que tiene un costo de \$4,6 millones, es necesaria para el funcionamiento

del sistema de transporte en pleno, pues en ella circularán cerca de 17 mil usuarios que trasbordarán desde las rutas alimentadoras de Soyapango, Ilopango y San Martín.

La edificación, según el contrato, será entregada el 1 de noviembre de 2015.



En la parte derecha de la fotografía se muestra uno de los cuatro cubos que sostendrán los elevadores en la Terminal de Integración.



En la gráfica se muestran parte de los techos instalados sobre las estructuras metálicas que le darán cobijo a los andenes.

La población da su respaldo al SITRAMSS



La población usuaria del transporte público, en su mayoría, apoya al Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) y rechaza cualquier medida que vaya en contra de este servicio que impulsa el Gobierno de El Salvador.

La población salvadoreña usuaria del nuevo sistema de transporte público da su respaldo al SITRAMSS y expresan que sería una bofetada en contra del pueblo, si la Corte Suprema de Justicia decidiera suspender este servicio que le está brindando grandes beneficios a la población.

En un recorrido por las principales estaciones del SITRAMSS se pudo comprobar el respaldo ciudadano que tiene este nuevo

sistema de transporte, ya que la demanda que tiene este servicio sigue creciendo, pues la población experimenta seguridad, rapidez y sin contaminar el medio ambiente.

Para el Viceministro de Transporte, Lic. Nelson García, “los que han puesto la demanda en la Sala de lo Constitucional son los mismos que se oponen al SITRAMSS y no quieren incorporarse al

sistema, quieren seguir con el desorden y generando más contaminación”.

El Viceministro agradeció el respaldo de la población que incluso con el recién pasado sabotaje al transporte público tuvo el valor de salir a trabajar y así como en ese caso, saldrá adelante con la demanda que los empresarios y políticos que no quieren el bien para la población han interpuesto contra el SITRAMSS.